

6 Économie

Infrastructures/PK 5-PK 12 et Champ Triomphal

Le chantier sera livré fin septembre 2018



La visite de la Baie des Rois a commencé par une séance de travail avec les parties impliquées dans sa réalisation.



Les membres du gouvernement sur l'axe PK 5-PK 12.

G.R.M

Libreville/Gabon

C'est ce qu'a indiqué Christian Magnagna, au sortir de la visite de terrain effectuée, mercredi, en compagnie de son collègue de l'Économie Jean-Marie Ogandaga.

ACCOMPAGNÉ de son collègue en charge de l'Économie, de la Prospective et la Programmation du développement, Jean-Marie Ogandaga, le ministre des Infrastructures a mis en avant les difficultés sans cesse exprimées par l'entreprise adjudicataire, Colas Gabon.

Ces difficultés, a-t-il précisé, concernent le refus de certains opérateurs économiques de libérer l'emprise de la voie en chantier, notamment dans les zones comprises entre le marché Banane et le PK 12. Une at-

titude pour le moins incivique qui a contraint l'administration à recourir à la force publique pour les déguerpir. La voie étant désormais libérée, Colas Gabon ne devrait donc plus avoir d'excuses à l'avenir. En attendant, les deux membres du gouvernement se sont dit satisfaits de l'évolution actuelle de ce chantier qui entre dans le cadre de la bonification du service du réseau routier national. Surtout dans cette partie de la Nationale 1, très sollicitée.

Le gros œuvre a été déjà réalisé par Colas Gabon. Notamment les ouvrages d'assainissement et la chaussée pour laquelle il ne reste que quelques bouts à raccorder, selon les responsables de la société. Après la Nationale 1, les deux membres du gouvernement se sont rendus sur le site de construction du Champ Triomphal appelé



La passerelle piétonne du PK 6 compte parmi les deux prévues sur le tronçon routier en cours d'aménagement.

la "Baie des Rois". Là aussi, ils ont apprécié l'évolution de ce projet qui entre dans le cadre de la diversification des sources de revenus du pays, en même temps qu'il devrait permettre d'améliorer l'image de la capitale gabonaise.

La phase de remblai étant achevée, au point de récupérer la surface sur plus d'un kilomètre par rapport au rivage d'antan, l'entreprise Colas Gabon s'occupe en ce moment de l'aménagement des voiries et réseaux divers (VRD).

A noter que la présence du ministre de l'Économie, de la Prospective et la Programmation du développement se justifie par le fait, qu'en tant que "bailleur", il tenait à s'assurer que les fonds mis à la disposition des maîtres d'ouvrage et d'œuvre sont effectivement utilisés à bon escient.

Gabon-Banque mondiale/Appui financier

57 milliards de francs pour la formation professionnelle

H.N.M

Libreville/Gabon

LE ministre du Travail, de l'Emploi et de la Jeunesse, chargé de la Formation professionnelle, Julien Nkoghe Bekale, s'est entretenu, mardi dernier, à son cabinet, avec la représentante de la Banque mondiale au Gabon, par ailleurs directrice des opérations, Elisabeth Huybens.

Cette séance de travail était principalement axée sur le financement d'un projet d'appui d'aide de la Banque mondiale à la formation professionnelle, dénommé Prodex. « Nous avons discuté avec M. le mi-



Le ministre du Travail, Julien Nkoghe Bekale.

nistre, de notre appui d'aide à la formation professionnelle au Gabon. Celui-ci vise une meilleure adéquation entre la formation professionnelle et la demande du marché du travail dans le secteur

privé. Il permet de financer, dans un premier temps, les centres de formations dans la zone de Nkok, les nouvelles gouvernances dans le secteur de la formation professionnelle, et également le fonds de compéti-



Un instantané de l'entretien entre le membre du gouvernement et son hôte de la Banque mondiale.

tion», a indiqué la directrice des opérations à la Banque mondiale. Ainsi, le montant alloué pour ce projet est de 100 millions de dollars (57 milliards de francs).

Son financement s'étend,

d'une part, sur la construction de deux centres de formations à Nkok, qui seront essentiellement consacrés aux nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC), et d'autre

part, le fonds compétition qui ira bien au-delà des secteurs suscités, en fonction des propositions qui seront faites.

Au terme de cette réunion de travail, le membre du gouvernement est revenu sur une mesure annoncée par le chef de l'État lors de son discours à la nation le 16 août dernier. A savoir, "une task force de l'éducation". Selon lui, « il sera question d'inverser la tendance, en formant des ouvriers qualifiés, capables de répondre au besoin du marché de l'emploi, et le ministère dont j'ai la charge va contribuer de manière déterminante à la révolution qui va se mettre en place. C'est-à-dire, partir du modèle de la formation de l'esprit à celle de la matière.»